

Bilan moral et sportif de la saison 2024/2025



Cette saison a été marquée par une croissance remarquable : **384 licenciés**, contre 257 la saison précédente. Ce dynamisme reflète le travail engagé, la qualité de l'encadrement, et la confiance croissante des familles.

Plusieurs étapes importantes ont été franchies en matière de **formation** : obtention du CQP pour Kevin Schuler et Yves Maël Le Gal La Salle, et du CAF pour Numan Sert. Le club poursuit sa politique de professionnalisation.

Sous la direction technique de Benjamin Nicot, les activités se sont diversifiées : baby judo, loisirs, compétitions, sport santé, préparation aux ceintures noires, et actions scolaires en lien avec la Ville de Mulhouse et l'Éducation Nationale.

Événements majeurs et résultats

Le **22e Challenge Schuler** (26-27 octobre 2024) a rassemblé **1227 judokas de 117 clubs**, un record. La participation aux événements promotionnels comme Explor'Assos, la semaine des sports et « Faites du sport » a renforcé la visibilité du club.

Sur le plan sportif, nos judokas ont participé à une quarantaine de compétitions. Parmi les faits marquants : la qualification de **Walid Kessas** au championnat de France cadets 1re division, et la belle saison de **Luna Lamau, Ziad Kadri, Inès Touhari** et **Self El Dine Mokhnèche**.

Vie du club et perspectives

Le site internet dépasse les **62 000 visites**, les réseaux sociaux sont activement suivis, et le club a obtenu le **Label Or Club France Judo**. La gestion budgétaire est rigoureuse, les cotisations restent inchangées malgré la hausse de la licence nationale.

Pour 2025/2026, les priorités incluent : l'animation locale, la formation, la participation des familles et le développement d'un judo citoyen, accessible et inclusif.

Remerciements

La présidente a remercié la Ville de Mulhouse, l'Omnisports, le Comité du Haut-Rhin de Judo, les bénévoles, les membres du comité, et tout particulièrement Benjamin Nicot et Marcel Antz pour leur engagement exemplaire.

Clôture

La soirée s'est terminée par la **remise des récompenses** aux judokas et un **barbecue convivial**, dans une ambiance chaleureuse, malgré la chaleur de la journée.

Grâce à l'implication de tous, la saison 2024/2025 restera une année de référence pour l'Espérance 1893 Judo.